

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCVI N° 11
NOVIEMBRE DE 1966



DR. VÍCTOR MANUEL ESPINOSA DE LOS REYES SÁNCHEZ

Miembro Numerario de la Sección de Ginecología y
Obstetricia de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. VÍCTOR MANUEL ESPINOSA DE LOS REYES SÁNCHEZ

Hijo del Sr. Prof. Dr. Isidro Espinosa de los Reyes y de la Sra. Amparo Sánchez de Espinosa de los Reyes, el Dr. Víctor Manuel Espinosa de los Reyes nació en la Ciudad de México, el 14 de junio de 1922.

Realizó sus estudios preparatorios en el Colegio Francés Morelos, y los profesionales en la Facultad de Medicina. Se distinguió durante sus estudios, y recibió premios por sus contribuciones, especialmente en materia de técnicas quirúrgicas. Su graduación profesional tuvo lugar el 16 y 17 de abril de 1948, recibiendo el título de Médico Cirujano de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Inició sus actividades docentes como instructor en Clínica de Obstetricia en 1949, y ascendió a profesor titular, Jefe de curso de Gineco-Obstetricia, en 1960. Ha ejercido el cargo de profesor invitado en numerosas otras cátedras y cursos de postgraduado en materia de organización hospitalaria y de Obstetricia.

Su carrera hospitalaria la inició como médico residente del Servicio de Ginecología del Sanatorio 2 del Instituto Mexicano del Seguro Social, ascendiendo a médico obstetra y a Jefe de servicio de Gineco-Obstetricia en la Maternidad No. 1 de la propia institución y en el Hospital Colonia de los Ferrocarriles Nacionales de México en 1959 y 1960. De 1961 a 1964 ejerció el cargo de Subdirector médico del Hospital de Gineco-Obstetricia No. 1, y desde 1964, es Director Médico del Hospital de Gineco-Obstetricia No. 3 del Centro Médico de la Raza, Instituto Mexicano del Seguro Social.

Es socio de numerosas sociedades científicas, y autor de 25 trabajos publicados en la literatura periódica nacional y colaborador en libros en materia de Gineco-Obstetricia.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió como socio numerario en su Sección de Ginecología y Obstetricia, el 17 de noviembre de 1965.